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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.09.2016 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nach eigenen Aussagen hat sich der Oberbürgermeister am Dienstag, 13. September 2016 mit 

Vertretern der Firma Köster Bau getroffen und über die aktuelle Situation bezüglich der 

Multifunktionsarena gesprochen. Dabei sollen offene Fragen geklärt und Absprachen getroffen 

worden sein. 

 

Daher bitte ich um die Beantwortung nachfolgender Fragen:  

 

1. Wer hat in welcher Funktion an diesem Gespräch teilgenommen? 

 

2. Welche Absprachen wurden in diesem Gespräch getroffen bezüglich:  

a) einem verbindlichen Fertigstellungstermin der MFA, bzw. einer Terminleiste, 

b) dem Schlichterverfahren bezüglich der Nachforderungen von Köster Bau, 

c) der Vergabe der Bauleistungen zur Sanierung der Westtribüne, 

d) finanziellen Forderungen der Stadt an Köster Bau bezüglich der verspäteten Fertigstellung 

der MFA, 

e) finanziellen Nachforderungen von Köster Bau an die Stadt für Nachträge bzw. zusätzliche 

Bauleistungen. 

3. In welcher Form wurden diese Absprachen festgehalten und wie verbindlich sind diese 

Absprachen für die Gesprächsteilnehmer bzw. Dritte? 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

23.09.2016, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 
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